
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

☐会長の時間        会長 野添 勝久 君 

皆さんこんにちは。 

相変わらず新型コロナウ

イルス特にオミクロン株の

派生型「ＢＡ・５」の感染が

拡大しています。政府も地方

行政も完全にウィズコロナ

に舵を切っています。 

経済を転がしていかない

と先がないと言うことです

ね。今後は罹患しない為の個々の行動や、ワクチンと治療

薬が頼りです。 

本日は、環境破壊のことについて少しお話してみよう

と思います。 

恐らく、皆さんも身近なところでお気付きの事と思わ

れますが、地球環境は長い歴史の中で短時間に劇的な変

化を遂げております。世界的には産業革命からの世の中

の利便性は凄いものではありますが、環境の悪化は更に

ひどい。国内の身近なところでは、我々の小学生時代では、

小さな幅30センチに満たない田んぼの用水路でもボップ

を漬ければウナギが毎日のように捕れていました。 

30数年前まで新富町の入江で、亡き福岡君のお父さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

と、川船を操縦しカナツキ（モリ）と手製のサーチライト

を抱えて、よくウナギを捕りに行きました。一晩で10㎏

位は簡単に取れていました。今は全くいませんよね。小さ

なことですが地球環境の悪化を表していると思います。 

 土用丑の日が近くなったのでこんな話になりました。 

世界的にはロシアの永久凍土や、氷河が溶けて雪崩は

起きる。大気中の二酸化炭素を取り込み海の酸性度が進

んで、生態系が壊れる。各地で異常気象が発生しています。 

偏西風のイレギュラーで猛暑が続き自然火災の発生や、

日本でも線状降水帯やゲリラ豪雨がもたらすあらゆる災

害は手の施しようがなくなってきています。 

スウェーデンの環境活動家グレタ・トｩーンベリさんが

世界中に地球温暖化の弊害を訴えています。社会は大概

解っている筈です。でも、やはり目の前の経済が、現在の

生活が今は大事。中々耳を貸さずにおれば何時かは思い

知ることだろうとは恐らく皆感じていると思います。 

地球が出来て約４6億年。わずか250年足らずで空から

見ればあの小さな「ありんこ」のような人間の活動がこん

なにまで地球環境に影響するものとは。 

人間は賢い。再生可能な内に踏み止まる事を願うばか

りです。 

本日は先週予定のクラブ協議会をかなり積み残してい

ます。癒しの時間も必要ではありますが、少し急ぎ会長の

時間を終わります。 

本日もロータリーをお楽しみください。 
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例会日  毎週木曜日  12：30～13：30 
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第 2215 回 令和 4 年 7 月 28 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『無理なく、居心地の良い楽しいクラブに』 

第2730地区ガバナー      山ノ内 文 治 

中部グループガバナー補佐    藤  本 範 行 

RI会長テーマ 『想像してください。 

私たちがベストを尽くせる世界を。』 

第2730地区テーマ 『知力を高め 未来に繋げ 

多様性あるロータリークラブの実現に』 

7月の月間テーマ  

 

 

７．ＢＯＸ披露  

８．委員会報告  

９．ガバナーアドレス 

10．点   鐘  

11．   

  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

 それでこそロータリー 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内  

  ＊山ノ内文治ガバナー公式訪問 

  ＊クラブフォーラム 

  ＊100万㌦ランチ BOX 
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次週例会案内；8月4日（第 2216回） 

  ＊夜間例会 

＊新年度親睦会＆新入会員歓迎会 

      場所＝花いちもんめ 

第 2214回 例会内容（7/21） 

 

 

 

 

 

 

 

 



☐幹事報告＜文書案内＞     幹事 石田 喜克 君 

＊地区事務所・ガバナー事務所 

の執務について 

 休み期間＝8/12～8/15 

＊東児湯中学校英語暗唱弁論 

大会の臨席と楯寄贈お願い 

 日時 2022年8月24日(水) 

        9：45～15：20 

 場所 サンA川南文化ホール 

 

☐クラブ協議会（活動方針計画） 

〇クラブ会報委員会      委員長 関  康仁君 

副委員長に曽我部君、委員に

中武泰一郎さんで運営する。 

 関・曽我部の組み合わせは3

期連続であるが、今回は良い成

果を上げたいと思う。 

写真撮影が主な仕事である。 

曽我部君と交代で行いたい。 

また会報作成について学ぶ

べきと思うところ。 

 

    

プログラム委員長       出席委員長 

  福岡直樹君          長野孝吉君 

   

クラブ研修委員長    クラブ戦略・危機管理 

   岡島達雄君      委員長 坂田師通君 

   

会員増強選考分類     広報雑誌IT委員長 

 委員長 岩切一浩君      高橋康朗君 

    
   職業奉仕副委員長     社会奉仕委員長 

      甲斐宏昌君       酒井義之君 

     

   国際奉仕副委員長     青少年委員長 

     長谷川修身君       三原元季君 

     
  ロータリー財団・米山    副SAA 平山英俊君 

   委員長 井上博功君 

 

☐BOX 披露   親睦活動委員長 桑野 倫夫 君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

【中武泰一郎君】中学2年の孫 

が県青少年主張大会の意見 

発表者に選ばれ全県10名 

の中学生発表だそうです。 

【藤本範行君】遅くなりました 

が100％出席表彰と記念品 

をありがとうございまし 

た。高級ベルトを愛用いたします。 

【森本直樹君】結婚記念お祝ありがとうございました。 

【岩切一浩君】結婚記念日にお祝いを頂きお返しに。 

 

□出席報告        出席委員 河原 好秋 君 

           

出席状況（7/21） 

会  員  数 42 名 

出 席 会 員 数 37名 

ホーム出席率 90.24％ 

修正出席率    ％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


